

SESIONES ORDINARIAS

2010

ORDEN DEL DÍA N° 1018

COMISIÓN DE CULTURA

Impreso el día 30 de agosto de 2010

Término del artículo 113: 8 de septiembre de 2010

SUMARIO: **Labor** artística y cultural desarrollada por el violinista Xavier Inchausti. Declaración de interés de esta Honorable Cámara. **Linares.** (4.176-D.-2010.)

Dictamen de comisión*Honorable Cámara:*

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Linares, por el que se declara de interés de la Honorable Cámara la labor artística y cultural desarrollada a nivel nacional e internacional por el joven violinista Xavier Inchausti; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad su tramitación conforme lo establece el artículo 114 del Reglamento de la Honorable Cámara.

Sala de la comisión, 18 de agosto de 2010.

Roy Cortina. – Margarita Ferrá de Bartol. – Norah S. Castaldo. – Silvia L. Risko. – María E. Chieno. – Paula C. Merchán. – Nora E. Videla. – Elsa M. Álvarez. – Miguel Á. Barrios. – Gloria Bidegain. – Claudia F. Gil Lozano. – Olga E. Guzmán. – Fernando A. Iglesias. – Mirta A. Pastoriza. – Julia A. Perié. – Juan C. Scalesi. – Gustavo E. Serebrinsky.

Proyecto de resolución*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara la labor artística y cultural desarrollada a nivel nacional e internacional por el joven violinista Xavier Inchausti, oriundo de la ciudad de Bahía Blanca, provincia de Buenos Aires.

María V. Linares.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Linares, por el que se declara de interés de la Honorable Cámara la labor artística y cultural desarrollada a nivel nacional e internacional por el joven violinista Xavier Inchausti. Al iniciar su estudio, las señoras y señores diputados han tenido en cuenta el talento de este joven violinista, que con tan sólo diecinueve años de edad es considerado ya uno de los más prestigiosos del mundo. En efecto, Xavier Inchausti comenzó a tocar el violín a los 8 años en su Bahía Blanca natal, y a los 12 años debutó en el Teatro Colón. Se presentó como solista en casi todas las orquestas sinfónicas del país interpretando grandes conciertos para violín, con directores de la talla de David Hendel, Carlos Vieu, Eugene Sirotkine, entre otros. Tocó en casi todas partes del mundo, durante varios meses vivió en Europa, estudió en la Universidad de Viena en la cátedra del profesor Michael Frieschenschlager, fue becado en Israel y ha recibido varias distinciones por su arte. Xavier Inchausti es el único violinista argentino y posiblemente de Latinoamérica que ejecuta los *24 Caprichos de Paganini*. Por todo lo expuesto, y orgullosos de contar con este embajador de la cultura argentina, es que los integrantes de esta comisión deciden dictaminar favorablemente el presente proyecto.

Roy Cortina.